

## Coup de cœur 2020 de la SHSAD à Carol Labrecque

Collaboration spéciale  
Société d'histoire de Saint-Augustin-de-Desmaures

À l'occasion de son assemblée générale annuelle le 23 mars dernier, la Société d'histoire de Saint-Augustin-de-Desmaures (SHSAD) a décerné son « Coup de cœur 2020 » à Carol Labrecque pour sa contribution remarquable à la généalogie de la famille Gauvin.

Carol Labrecque est l'un des membres fondateurs de la SHSAD qui souligne en 2021 ses dix ans de fondation. Retraité de l'enseignement, il décide de se consacrer à la généalogie de la famille Gauvin. La mère de sa conjointe est Henriette Gauvin, descendante de Jean Gauvin et d'Anne Magnan, fille du Roy.

En décembre dernier, Carol Labrecque a remis à la SHSAD le résultat de ses recherches, étalées sur une dizaine d'années, sous le titre « De Jean Gauvin à Zoël Gauvin et les autres ». La famille Gauvin, très présente à L'Ancienne-Lorette, a également contribué à l'évolution de Saint-Augustin-de-Desmaures.

L'originalité de l'auteur est d'avoir donné la parole aux Gauvin. En débutant avec Jean Gauvin, un descendant de chaque génération raconte sa vie. Chacun devient ainsi passeur de mémoire. C'est un bel exemple de la généalogie du 21e siècle.

Avec l'accord de l'auteur, cet ouvrage est disponible sur le WEB de la SHSAD : [www.histoireaugustin.com](http://www.histoireaugustin.com) sous l'onglet Généalogie et sous onglet Capsules.

Le président de la SHSAD, Bertrand Juneau, a remis à Carol Labrecque un certificat hommage « *La Société d'histoire de Saint-Augustin-de-Desmaures rend hommage à Carol Labrecque pour sa contribution remarquable à la généalogie de la famille Gauvin « De Jean Gauvin à Zoël Gauvin et les autres ».* »



Remise du certificat hommage à Carol Labrecque par Bertrand Juneau, président de la SHSAD  
Crédit photo : SHSAD

JCRSAD, Mai 2021, p.4